

Nuestra Labor.



Todos contra la piratería

De una u otra forma, todos somos responsables y hasta cómplices de que la piratería y el plagio alcancen niveles estratosféricos. Lo somos al comprar un CD o libro piratas, o al plagiar material cuya propiedad intelectual es de otro. Al hacerlo, vulneramos una serie de derechos, afectamos gravemente a los autores o propietarios originales de las obras, provocamos el despido de trabajadores y el cierre de empresas, y afectamos la recaudación de ingresos del erario nacional. Todo eso fue expuesto por el abogado de Indecopi, Fernando Lazarte, durante una interesante charla sobre piratería en el auditorio de la Municipalidad Provincial de Sullana, organizada por los alumnos de Derecho Allan Córdova y Eusebio Junco, de la asignatura de Responsabilidad Social, del Centro Uladech Piura. "Estas charlas son muy importantes para la formación ciudadana", reflexionaron los organizadores.



Prevención de la salud bucal y técnica de cepillado

Alumnos de Odontología del Centro Uladech Trujillo dictaron una charla sobre prevención de la salud bucal a madres de familia y niños del Club de Madres de la Urb. Miraflores. Utilizando estrategias informativas muy didácticas y atractivas, los alumnos pudieron instruir a los menores sobre la limpieza y cuidado de los dientes, impartiendo enseñanzas individuales sobre el correcto cepillado de la dentadura, la lengua y las encías. "Esto nos ayuda a llevar una vida sana y limpia para poder evitar diversas enfermedades. Además, una buena dentadura nos da una buena imagen", dijeron los alumnos de manera persuasiva a las madres y niños presentes. Dieron la charla los alumnos Daniela Alayo, María Rodríguez, Lulú Ríos, Jorge Quevedo, Betsy Chuquipoma, Luis Jacinto y Luis León. Este tipo de charlas son parte de la labor de proyección a la comunidad de la Uladech.

Editado por el equipo de docentes del DARES-ULADECH Católica

● VALIOSA | COMO INSTRUMENTO DE BIEN LOGRA BONDADES INCONMENSURABLES

La razón usada como criterio de una real responsabilidad social

Mueve a la voluntad y entre ambas se debe buscar y alcanzar el establecimiento de la paz.



La razón debe primer en todo. Muchos intereses individuales y de grupo hacen utópica la idea de la paz universal que hace falta en el mundo.

LIC. ESTEBAN TOLENTINO RUIZ
docente del Dares Uladech Católica

La razón es el instrumento mental que usa el hombre para discernir lo verdadero de lo falso, y mientras esto sea así, es muy saludable, pues así la verdad siempre florecerá en el capullo del conocimiento; sin embargo, cuando esta se opaca y entra al servicio de los apetitos e intereses individuales, se convierte en el arma más cruel y violenta que puede terminar

con el ser humano. La razón, como instrumento de bien, siempre ha logrado bondades inconmensurables, allí donde la miraron, estimularon y dieron libertad de existencia, se levantó como el ave fénix, elevando a pueblos y ciudades a niveles de desarrollo que nunca antes tuvieron; esa fuerza invisible al que muchos aspiran y otros temerosamente osan pasar sus barreras, se ha convertido en nuestros tiempos en la sustancia universal de un ser que

se crea a sí mismo. Es responsabilidad de cada persona conservar tan preciado tesoro, no para el bien de uno, sino para la prolongación de la humanidad en el espacio y el tiempo, pues no sería justo que por buscar el bienestar material de unos cuantos, se atente contra la vida de todos, eso no resulta nada razonable, sino más bien una razón opacada y dominada por el egoísmo individual del hombre. La responsabilidad social como medio que contribuye al

desarrollo social tiene que estar en los límites de la razón para navegar en el sendero positivo de la equidad, la solidaridad y sobre todo en la fundación y manifestación del ser, en su estado ontológico, en los fundamentos gnoseológicos y epistémicos que constituyen la razón y esencia primera de la razón del universo; solo así lograremos la paz universal, aunque por entendimiento y no por sentimiento. Siendo la razón un instrumento mental que busca ex-

plcarlo todo, es lógico entender que mueve a la voluntad; entre ambas es necesario establecer el criterio racional que permita el establecimiento de la paz universal, pues hasta ahora solo ha resultado ser un pequeño retoño de la concepción humana, un ser en potencia pero que no avanza al acto, porque existen aún muchos intereses individuales y de grupo, y es casi utópico pensar en ello. Todos estos conceptos son inculcados a los estudiantes de la Uladech Católica.

● REFLEXIÓN | LA GOBERNANZA AYUDA AL CAMBIO DE LA ACTITUD

Conducta ética de las empresas ante la contaminación ambiental

La ética es un tema que se relaciona muy de cerca con el cuidado y preservación del medio ambiente; todo parte de la responsabilidad de cada uno de nosotros para evitar contaminarlo. Así como nos corresponde enseñar a nuestros hijos con el ejemplo para que este mundo enfermo tenga esperanza,

también las empresas deben tomar conciencia de su rol frente al medio ambiente, desarrollando su actividad sin impactarla negativamente. Esa fue la idea fundamental desarrollada por un grupo de alumnos de Derecho de la Uladech Católica, del curso "Cambio Actitudinal", durante una

charla sobre gobernanza dictada en la zona de "Los Incas" a los trabajadores del Consorcio Tortugas, a cargo del proyecto de instalación de redes eléctricas primarias y secundarias en el balneario Tortugas. Aquí sobresale la gobernanza que busca un compromiso por el cambio voluntario de actitud.



Alumnos. Dictaron charla a trabajadores del Consorcio Tortugas.

La responsabilidad como acto humano

La responsabilidad social tiene que ser un acto humano, y esto será en la medida que razón y voluntad tengan sentido de ser; solo así logrará imponer los límites de justicia, bienestar, solidaridad, verdad, honestidad y sobre todo valor moral, para construir la paz.

Sin racionalidad no funciona

Si los hombres no se limitan a los criterios de la responsabilidad social que la racionalidad indica, esta será solo una buena intención, una sustentación teórica, que fue creada para entretener el sentido racional humano y no para asumir compromisos verdaderos.